Kantonsrat St.Gallen 61.10.24

## Einfache Anfrage Ledergerber-Kirchberg: «Abstimmungsempfehlungen öffentlicher Einrichtungen

Am 12. August 2010 veröffentlichte das RAV Wattwil – ohne Namensnennung der schreibenden Person – in der Rubrik (Arbeitsmarkt Toggenburg) einen Artikel mit der Überschrift (Erneut weniger Stellensuchende). Nach ein paar kurzen einleitenden Erläuterungen, die sich tatsächlich auf die Überschrift bezogen, widmete sich der Artikel mit über dreiviertel Textanteil der kommenden Abstimmung vom 26. September über die 4. Revision der Arbeitslosenversicherung. Der einseitige Artikel kann in seiner Ganzheit und Konklusion klar nur als Abstimmungsempfehlung verstanden werden.

Ich möchte die Regierung deshalb um die Beantwortung folgender Fragen bitten:

- 1. Wie stellt sich die Regierung im Allgemeinen dazu, dass öffentliche Amtstellen Abstimmungsempfehlungen zu aktuellen Vorlagen abgeben?
- 2. Geht die Regierung mit dem Unterzeichnenden einig, dass es sich bei dem erwähnten Artikel um eine einseitige Darstellung und Abstimmungsempfehlung handelt?
- 3. Ist die Regierung bereit, daraus Konsequenzen zu ziehen und wenn ja, wie sehen diese aus?»

16. August 2010

Ledergerber-Kirchberg